



## TOUT NOTRE SOUTIEN AU PEUPLE PALESTINIEN

Le 27 décembre dernier, l'Armée Israélienne lançait, une fois de plus, une nouvelle attaque contre la bande de Gaza. A ce jour, cette agression a déjà fauché la vie de plus de 900 Palestiniens, des civils pour la plupart, parmi lesquels des femmes et des enfants.

Les plus d'1 million et demi d'habitants de Gaza vivent dans un ghetto, car Israël ne laisse entrer ni sortir personne et empêche l'accès à l'aide humanitaire internationale. La population se retrouve ainsi complètement démunie des moyens de vie les plus indispensables.

Les hôpitaux ne parviennent pas à faire face à l'afflux de blessés. On ignore réellement le nombre de morts, de blessés et de personnes attrapées dans les maisons bombardées et dans les zones où les hostilités se poursuivent. Les ambulances et camions de pompiers ont été attaqués. L'Armée Israélienne interdit aux journalistes internationaux d'accéder à Gaza.

Notre association, engagée en faveur de la paix et de la coexistence pacifique des peuples, tient à se déclarer ouvertement contraire à la massacre engagée par Israël et exige à nos gouvernements et aux institutions internationales de mettre fin au nettoyage ethnique subi par le peuple palestinien depuis 1948, par l'application des résolutions de l'Assemblée Générale et du Conseil de Sécurité des Nations Unies relatives à la fin de l'occupation, le retrait d'Israël aux frontières antérieures à 1967 et le retour des réfugiés, ainsi que par l'application des décisions de la Cour Internationale de La Haye pour l'élimination du mur d'apartheid en Cisjordanie et de la IVème Convention de Genève, visant à mettre fin au blocus du territoire de Gaza et à la constante violation des droits de l'homme de la population civile.

Vu le manquement réitéré à la légalité internationale, nous exigeons de la communauté internationale et de l'État espagnol la rupture des relations et le boycott d'Israël, comme point de départ vers une paix juste. Les bombardements doivent cesser et nous devons nous engager à trouver une issue politique, fondée sur la légalité internationale, permettant de construire un scénario de paix. Une issue qui ne laisse pas impunis les responsables de toutes les atrocités commises contre la population palestinienne.

Nous dénonçons et condamnons la passivité, la lenteur et l'échec de la Communauté Internationale, tout spécialement de l'ONU, qui permet que, dans de telles situations, à pays déterminé ayant droit de veto, les États-Unis, de bloquer une condamnation à clamour universelle.

Nous convoquons une marche, vendredi prochain, le 16 janvier, à 20:00 h, au départ de la Plaza del Ensantxe d'Irun, en solidarité avec le peuple palestinien.

**SOLIDARITÉ AVEC LE PEUPLE PALESTINIEN !!**

**METTONS FIN AU GÉNOCIDE CONTRE CE PEUPLE !!**

**Association Républicaine Irunaise "Nicolás Guerendiain"**

